

Reducirá Francia carga fiscal a empresas (Reforma 06/11/12)

Reducirá Francia carga fiscal a empresas (Reforma 06/11/12) Para compensar la caída en ingresos, prevé un alza en el IVA y un recorte en el gasto público Por AFP París Francia (06 noviembre 2012).- El gobierno francés anunció este martes que reducirá en 20 mil millones de euros las cargas que pagan las empresas, y para compensarlo aumentará el IVA y recortará el gasto público. La reducción se aplicará en 2014 sobre los resultados de 2013. El recorte durará tres años y se traducirá concretamente en una rebaja de las cotizaciones patronales sobre los salarios de hasta 2.5 veces el sueldo mínimo. La medida es "masiva y sin precedentes", dijo el Primer Ministro socialista Jean-Marc Ayrault a la prensa. Para financiar la consiguientes pérdidas de ingresos fiscales, el gasto público se reducirán otros 10 mil millones de euros en 2014 y 2015, según Ayrault. Otra fuente de financiación provendrá de aumentos del IVA y de una nueva tasas ecológica, precisó Jean-Marc Ayrault tras un seminario gubernamental sobre competitividad. El gobierno prevé un alza del tipo principal y del tipo intermedio de IVA, y una baja del tipo reducido a los alimentos y la energía a partir del 1 de enero de 2014. Así, el tipo reducido pasará de 5.5 a 5 por ciento, el intermedio de 7 a 10 por ciento y el principal de 19.6 a 20 por ciento. Y a partir de 2016 aplicará una "nueva tasa ecológica" de un monto de "al menos 3 mil millones de euros", según un documento transmitido por la oficina del primer ministro. La medida más llamativa del documento era la propuesta de reducir en 30 mil millones de euros los costos laborales durante los próximos años, rebajando en 20 mil millones las cargas patronales y en 10 mil millones las contribuciones salariales. Gallois presentó sus 22 iniciativas en un contexto de caída continua de la parte de Francia en el mercado mundial, que pasó del 6.3 por ciento de 1990 a 3.3 por ciento en 2011. El Primer Ministro francés anunció también la pronta creación de un fondo dotado con 500 millones de euros para ayudar a las pequeñas y medianas empresas con "dificultades de tesorería". El sindicato de la restauración Synhorcat, el segundo mayor del sector, dijo que el aumento en tres puntos del IVA intermedio es una decisión "brutal" que sacrificará "un número muy importante de empleos". Las federaciones del sector inmobiliario aseguraron que se perderán "al menos 20 mil empleos" en la construcción. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo